
智行理财网
中国股市还需要吗，中国股市还有戏吗

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于中国股市还需要吗，中国股市还
有戏吗这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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如果把钱放在股市里，10年不去管它，上涨的概率大吗？

上涨概率肯定比较大，尤其是目前上证指数还不到三千点的情况下。

如果不知道买什么股票的话，就直接购买指数基金。

最好分两到三次，购买两只指数基金、一只新发行的混合型基金做个组合。

股票交易要不要预测？

先问一个问题：你出门的时候，看不看天气预报？我相信绝大多数人会看预报，并
会根据天气预报，做相应的准备。下雨带伞，天冷加衣。也许有人会说：“天气预
报有时候也不准，准备了也没用”。虽然有时候天气预报也不准，但大多数时候还
是靠谱的，可能没下雨，但如果你带伞了，如果真的下了雨，你不至于被浇成“落
汤鸡”。

其实股市预测也是一样，判断的只是股市趋势的大概率，也就是说只要10次预测
，7、8次以上预测准确，那这个预测就是值得相信的。再一个有人说：“股市预测
不就是猜吗？”，说实话，股市预测从本质上说确实是“猜”，但这种猜是有根据
的判断。无论是基本面还是技术派，对于股市的预测都是有自己的理论体系的，不
是凭空想象或者意淫。

我们作为散户，要的就是一个方向感，股市千变万化，如果没有方向，真的很可怕
。虽然方向有时候错误，甚至背道而驰，虽然不一定下雨，但只要“带伞”，总会
有点用处，如果真的“下雨”了，你带着“伞”，会觉得很舒服，成为先知先觉的
智者。

中国股市要真正走出牛市，银行股必须要走牛，你怎么看？
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中国股市要真正走出牛市，银行股必须要走牛，是有道理的！

1、从A股历史上的几次大牛市来看，银行股是功不可没的。2007年10月16日上证
指数创出6124.04点历史新高，拿工商银行为例，这一天其股价是8.15元，而截止
今日其收盘价只有5.55元，离其历史最高价9.00元，还有62.2%（没有考虑分红）
的涨幅。按此推算，以上证指数收盘3419.95点为基准，上证指数要达到近5600点
。所以A股要创出历史新高，离不开银行股的全面走牛。

2、从银行股的股价表现、市净率、市盈率来看，银行板块是低估值的。目前A股
有银行股38家，除了招商银行、宁波银行等极少数银行股已走出牛市格局外，大多
数银行股都在底部区域，有28家银行股市净率低于1倍，有30家银行股市盈率低于
10倍。

3、中国股市要真正走出牛市，就像美国股市一样，不断创出历史新高，没有银行
股的揭竿而起、全面走牛是天方夜谭的事，这是十分客现实际的，容不得任何怀疑
。

本人以善意之心多次提醒小散们，逢低买入持有，逢高落袋为安；存款不如买银行
股，炒股不如买基金是我的座右铭和行为轨迹，想必有的人一直在跟随我的脚步行
走，收获满满。

授人以鱼不如授人以渔！

敬请大家关注、评论、转发、点赞、赐教！

股市有投资价值吗？

明确的说，没有，看看这一年多来的价值投资典范：

1、五粮液，从354跌到了160，市值蒸发了7000亿

2、中国中免，从402跌到了160，市值蒸发了4500亿

3、恒瑞医药，从96跌到了34，市值蒸发了4000亿

4、中芯国际，从97跌到了44，市值蒸发了4000亿

5、长城汽车，从68跌到了26，市值蒸发了3500亿
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6、顺丰控股，从120跌到了48，市值蒸发了3000亿

7、三一重工，从49跌到了19，市值蒸发了2500亿

8、碧桂园，从16.8跌到了6.6，市值蒸发了2000亿

9、融创地产，从46跌到了4.6，市值蒸发了2000亿

10、格力电器，从66跌到了32，市值蒸发了2000亿

这十大权重股，市值蒸发了3.5万亿，曾经股民心中的大白马，价值投资典范，如
今已是埋葬股民的万人坑！

a股从来没有什么价值投资，只有合适的时间买合适的股，顺势而为，才是王道。

关于中国股市还需要吗到此分享完毕，希望能帮助到您。
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